



Parents, éducateurs, catéchistes ...

Aujourd'hui, l'équipe Par la Parole voudrait vous partager quelques conseils pour qu'ensemble parents et enfants vous fassiez de ce moment de caté, un moment de recherche et de partage, un moment de rencontre avec la Parole de Dieu, un moment de rencontre de Dieu.

Tout d'abord, parents, adultes, gardons présent à l'esprit que pour toute recherche le plus important est de **faire agir**.

Le pédagogue dit : Tu me dis, j'oublie - Tu m'enseignes, je me souviens - Mais si tu m'impliques alors, je découvre, j'apprends, je grandis.

Voilà donc un **premier conseil** : l'adulte ne se place pas en connaisseur. Il n'est pas celui qui interroge et qui connaît la réponse... Mais celui qui avec l'enfant questionne le récit, l'image.... se questionne... cherche du sens.

**Deuxième conseil** : impliquer l'enfant dans la découverte, lui donner la parole sur ce qu'il voit, ce qu'il comprend ou ne comprend pas, ce qu'il pense, ce qui l'intrigue et surtout l'écouter sans jugement.

Alors on bannit les « mais non ce n'est pas ceci... mais non tu ne vois pas que... » L'adulte ensuite peut dire à son tour ce qu'il voit, ce qu'il pense...

Enfin, **troisième conseil** : aider l'enfant à cheminer vers le sens en l'écoutant et en lui reformulant ce qu'il dit... « Alors si je comprends bien ce que tu veux dire, tu vois.... sur l'image ou tu penses que... »

Ensuite l'adulte peut dire « moi je pense, je crois que... »

Voilà quelques clés pour que ce moment de caté à la maison, ce moment de partage entre adulte et enfant soit un chemin ensemble vers la rencontre du Seigneur et que chacun grandisse dans sa Foi.